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Niederschrift 

über die 8. Sitzung des Sozial-, Jugend-, Kultur-, Sport- und Schulausschusses des Rates 
der Stadt Sassenberg (2014-2020) am 06.09.2016 im Sitzungssaal des Rathauses 

Anwesend sind unter dem Vorsitz von Am. Dirk Schöne 

die Ausschussmitglieder 

Berheide, Werner  
Brinkmann, Sandra -sachkundige Bürgerin- 
Holz, Frederik  
Peitz, Helmut  
Weiß, Martha -sachkundige Bürgerin- 
Röhl, Philipp  
Schuckenberg, Karsten  
Versmold, Reinhard -sachkundiger Bürger- 
Höft, Andreas  
Menke, Udo -sachkundiger Bürger- 
Westbrink, Norbert -bis Pkt. 9- 
Rennemeier, Christian -sachkundiger Bürger, als Vertreter für  

 sachkundige Bürgerin Niemerg, Sandra- 

die beratenden Mitglieder des Ausschusses 

Rösner, Andreas Pfarrer -bis Pkt. 9- 
Prien, Michael Pfarrer -bis Pkt. 9- 
Stuckenberg-Sitterberg, Christa-Maria  
Ossege, Anneliese -bis Pkt. 7- 
Stritzke, Stephanus  
Erdmann, Maria  
Borisch, Maria-Elisabeth  
Dilla-Kell, Stefanie -bis Pkt. 3- 

vom Kreis Warendorf 

Rüting, Wolfgang, Leiter des Amtes für Kinder-, Jugendliche und Familien 

von der Verwaltung 

Uphoff, Josef, Bürgermeister  
Kniesel, Martin  
Helfers, Helmut  
Depenwisch, André  

 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 17:00 Uhr. Er stellt fest, dass zur Sitzung unter 
Mitteilung der Tagesordnung form- und fristgerecht eingeladen wurde. Der Ausschuss ist 
beschlussfähig. 
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Öffentlicher Teil 

 1. Bericht des Bürgermeisters 
 
Bürgermeister Uphoff berichtet, dass das Freibad der Stadt Sassenberg noch bis 
zum 11.09.2016 geöffnet ist.  
 
Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 
 

 2. Bericht des Amtes für Kinder, Jugendliche und Familien des Kreises 
Warendorf 
 
Herr Rüting, Leiter des Amtes für Kinder, Jugendliche und Familien des Kreises 
Warendorf, berichtet anhand der dieser Niederschrift als Anlage 1 beigefügten 
Power-Point-Präsentation über die Situation der Kitas und Tagespflege im 
Bereich der Stadt Sassenberg. Des Weiteren gibt er einen Überblick über die in 
Sassenberg gewährten Hilfen zur Erziehung, Eingliederungs- und Gerichtshilfen. 
Er erläutert die von ihm präsentierten Zahlen und beantwortet Fragen aus dem 
Ausschuss. 
 
Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 
 

 3. Bericht der Schulleiterinnen und Schulleiter zum Beginn des Schuljahres 
2016/2017 
 
Die Schulleiter/-innen Maria-Elisabeth Borisch von der Wilhelm-Emanuel-von-
Ketteler-Schule Füchtorf, Maria Erdmann von der Johannesschule, Stefanie Dilla-
Kell von der Nikolausschule, Christa-Maria Stuckenberg-Sitterberg von der 
Realschule, Anneliese Ossege von der Hauptschule sowie Stephanus Stritzke 
von der Sekundarschule berichten anhand der dieser Niederschrift als Anlagen 2 
bis 7 beigefügten Aufstellungen über die Situation an ihren Schulen zu Beginn 
des neuen Schuljahres und geben einen kurzen Ausblick über die weiteren 
Planungen für das Jahr 2017. 
 
Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 
 

 4. Bericht zur Schülerbeförderung 
 
Anhand der als Anlage 8 beigefügten Aufstellung berichtet StOVR Kniesel, dass 
die Schülerbeförderung 2016/2017 mit geringfügigen Änderungen grundsätzlich 
wie im Vorjahr durchgeführt wird. Eine Veränderung hat es im Bereich der 
Schülerbeförderung in Füchtorf gegeben. Der Hausmeister der Grundschule 
Füchtorf übernimmt nun nicht mehr die Schülerbeförderung der Grundschüler in 
Füchtorf. Hier werden nun zwei Mini-Jobber im wöchentlichen Wechselrhythmus 
eingesetzt. 
 
Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 
 

 5. Bericht zur Situation in den Tageseinrichtungen für Kinder 
 
StAR Helfers berichtet über die aktuelle Situation zur Tagesbetreuung von 
Kindern. Er gibt an, dass alle Kinder im Rechtsanspruchsalter einen Kita-Platz 
erhalten haben. Allerdings sind schon mit Beginn des Kita-Jahres alle Plätze 
belegt. Teilweise wurde die Gruppengröße in Abstimmung mit dem örtlichen 
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Träger der Jugendhilfe erhöht, um auch Flüchtlingskinder zu versorgen. Im 
Bereich der U3-Betreuung wird eng mit der Mutter-Kindhilfe Sassenberg 
zusammengearbeitet, um Eltern Betreuungsmöglichkeiten in Tagespflege 
anbieten zu können. 
 
Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 
 

 6. Bericht zur Situation der Asylbewerber 
 
StAR Helfers berichtet anhand des dieser Niederschrift als Anlage 10 
beigefügten Vermerks über die aktuelle Flüchtlingssituation im Gebiet der Stadt 
Sassenberg. 
 
Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 
 

 7. Einrichtung von "Notinseln für Kinder in lokalen Geschäften" 
 
StAR Helfers führt anhand der Vorlage vom 31.08.2016 in die Thematik ein und 
beantwortet Rückfragen aus dem Ausschuss. 
 
Es ergeht einstimmiger Beschluss: 

 
„Vor Abschluss eines Notinsel-Partner-Vertrages (Franchisevertrages) mit 
der Hänsel + Gretel Stiftung des bürgerlichen Rechts, Veilchenstr. 23, 
76131 Karlsruhe, sollte die Bereitschaft der Gewerbetreibenden, vertreten 
durch den Gewerbeverein, erfragt werden, um ein flächendeckendes 
Notinselsystem für die Stadt Sassenberg und die Ortslage Füchtorf 
aufzubauen.“ 

 
 8. Beantwortung von Anfragen von Ausschussmitgliedern 

 
Keine Wortmeldungen. 
 

 9. Beantwortung von Anfragen von Zuhörern 
 
Keine Wortmeldungen. 
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